

Presse Nationale

> Economie



Emergence économique/ Kaba Nialé : « Cela passe par l'industrialisation »

A l'occasion du forum organisé par la Cellule d'Analyse de Politiques économiques (CAPEC), la ministre du Plan et du Développement, Nialé Kaba, a relevé que la marche devant conduire la Côte d'Ivoire à l'émergence économique passe par l'industrialisation. Elle intervenait sur le thème : « Innovation, la croissance inclusive et l'émergence économique : quelles leçons pour la Côte d'Ivoire ? ».



Bonne gouvernance : les cours des comptes de l'UEMOA veulent améliorer leurs systèmes de contrôle

Les Cours des Comptes de l'UEMOA sont réunies le 19 juillet 2018 à Abidjan, dans le cadre de la 20^e réunion statutaire des présidents et conseillers de ces institutions. L'objectif de ces assises est d'améliorer les systèmes de contrôle.



BOAD : 65 milliards de FCFA déjà engagés en faveur de la Côte d'Ivoire en 2018

A l'issue d'une audience avec le Président ivoirien, Alassane Ouattara, le 19 juillet au palais présidentiel à Abidjan-Plateau, le président de la Banque ouest africaine de Développement (BOAD), Christian Adovelande, a révélé que son institution a engagé 65 milliards de FCFA en faveur de la Côte d'Ivoire en 2018.

> Société



Baptême de la 72^{ème} promotion sortante d'enfants de troupes/ Hamed Bakayoko : « L'EMPT doit demeurer une école d'excellence qui fait la fierté du pays »

A l'occasion de la double cérémonie de baptême de la 72^{ème} promotion sortante et de décoration du personnel de l'école, le 19 juillet 2018, à Bingerville, le ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko a salué les efforts des encadreurs et des apprenants qui hissent très haut le drapeau de l'EMPT, une culture de l'excellence qui fait la fierté de la nation ivoirienne.

Vu sur le Net

> Société



Bingerville/Education : le mérite célébré à l'EMPT

Le ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko a présidé la double cérémonie de célébration du mérite et de baptême de la 72^{ème} promotion sortante d'enfants de troupe, le jeudi 19 juillet 2018, à l'Ecole militaire préparatoire technique (Empt) à Bingerville. Le ministre Hamed Bakayoko a saisi cette opportunité pour féliciter les formateurs pour leur contribution à la formation de l'élite puis a encouragé l'ensemble des personnels à continuer de travailler à la préservation de la notoriété qu'ils ont contribué à conférer à cette institution.

Agence de Presse

> Politique



Le Sénat ivoirien appelle les candidats à privilégier le « bon ton » lors des prochaines élections

Le président du Sénat de la République de Côte d'Ivoire, Jeannot Ahoussou-Kouadio, a appelé, le 19 juillet 2018, tous les candidats aux prochaines élections locales dont la date est fixée au 13 octobre, à privilégier

le bon ton, la courtoisie et l'apaisement. Il s'exprimait lors d'une visite des membres de l'Assemblée des Régions et Districts de Côte d'Ivoire (ARDCI) à la représentation du Sénat à Abidjan.



7^e TAC : Yamoussoukro invitée à réserver un accueil fraternel à la délégation burkinabé

Le préfet Brou Kouamé a invité jeudi lors d'une rencontre, les populations de Yamoussoukro à réserver un accueil fraternel à la délégation burkinabé annoncée du 23 au 28 juillet 2018 dans la capitale politique ivoirienne, dans le cadre de la 7^e conférence au sommet du Traité d'amitié et de coopération (TAC). « Il s'agit principalement pour nous de faire la mobilisation et montrer notre enthousiasme et savoir recevoir nos hôtes », a précisé le préfet de Yamoussoukro qui recevait successivement les chefs de communautés, les chefs traditionnels et religieux, les associations des jeunes et des femmes ainsi que la presse.

> Economie



Le gouvernement ivoirien salue le dynamisme économique de la Cour des Comptes de l'UEMOA

A l'occasion de la 20^e réunion statutaire des présidents et conseillers de l'Institution, tenue à Abidjan (Cocody), afin de procéder à une évaluation des systèmes de contrôle, le gouvernement ivoirien a salué jeudi, le dynamisme économique croissant, réalisé par la Cour des comptes de l'espace de l'Union économique monétaire ouest africaine (UEMOA), ces dernières années. Le représentant du Premier Ministre, Adama Koné, par ailleurs ministre chargé de l'Economie et des Finances, a affirmé que l'activité économique de leur union a enregistré un taux de croissance de 6,7% en 2017 contre 6,6% en 2016, soit, environ une évolution de 0,1% au cours de l'année écoulée.

> Société



La Côte d'Ivoire pourrait toucher son premier fonds carbone autour de 2030

La Côte d'Ivoire, engagée dans le projet REDD+ visant la réduction des émissions de gaz à effet de serre issues de la déforestation, pourrait toucher son premier fonds carbone autour de 2030. L'information a été donnée, jeudi à Abidjan, par le secrétaire exécutif permanent du programme, Ernest Kouamé Ahoulou.



Le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité annoncé à Daloa

Le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakité, va se rendre dimanche à Daloa pour l'inauguration du commissariat du 4^e arrondissement situé au quartier Tazibo. Avant Daloa, il sera samedi à Zoukougbeu pour l'inauguration d'un autre commissariat.



Lancement de l'étude sur la détermination du potentiel fiscal des collectivités

Le ministère de l'Intérieur et de la Sécurité a procédé, jeudi à Abidjan, au lancement officiel du programme d'étude sur la détermination du potentiel fiscal des collectivités territoriales, en partenariat avec la Société ivoirienne d'assistance aux collectivités (SIAC). Le directeur général du cabinet SIAC en charge du pilotage, Diabaté Abdoulaye, a indiqué que le projet, élargi à 10 localités pilotes pour une durée de six mois, comporte six phases. Il s'agira notamment de la sensibilisation des parties prenantes au processus, de la formation des agents (textes réglementaires) et la constitution d'une base de données propres à chaque localité.



Dominique Ouattara appelle à réduire les pires formes de travail des enfants

La présidente du comité national de surveillance des actions de lutte contre la traite, l'exploitation, le travail enfants, la Première Dame Dominique Ouattara, a appelé les Ivoiriens à redoubler d'effort en vue d'atteindre l'objectif fixé de réduire de 70%, les pires formes de travail des enfants dans la cacao-culture. La Première Dame a lancé l'appel lors de la cérémonie de clôture de la 8^e réunion annuelle du Groupe de coordination des actions de lutte contre le travail des enfants dans la cacao-cultures.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.